
 
Prokoll: MULE-Treffen 18.06.2015 
 
 
Top 1: Udates 

• Rückblick Senatswahl 
o Senatswahlen erfolgreich mit Jana und Thomas im Senat und im erweiterten Senat 

weitere Mitglieder der Ini (Online abrufbar) 
o Thomas hat Kontakt zu einigen der (bisher nicht) bei uns „rekrutierten“ Mittelbau-

SenatorInnen aufgenommen 
• Auswertung World Café (AG Veranstaltung) 

o Prozess der Zieldefinition weiterbringen  sehr divers  
o Grundrichtung des Templiner Manifest wurde thematisiert (u.a. 6-Jahres-Regelung, 

Was sind dauerhafte Stellen?)  Auswertung in der AG Hopo (Jan verschriftlicht das 
Output)  

• AG Hopo  nächstes Treffen 30.06.15  Alternativer Hochschulentwicklungsplan (Fokus auf 
Exzellenz)  

o Wahl der RektorIn in der AG Hopo thematisieren und verfolgen 
 

  
Top 2: Umfrage 
 

• Zwischenstand und weitere Bewerbung (Matthias)  464 komplett – 719 insgesamt – Rest – 
unvollständig  Stichprobe reicht aus, um repräsentativ zu sein  Schätzung ca. 600 sind 
brauchbar 

• Schwer nachvollziehbar welche Einrichtungen die Emails weitergeleitet haben  Wo macht 
Werbung noch Sinn (Matthias fragt beim Kreuzer an)  

• Uni-Verteiler steht noch aus  sollte zeitnah passieren  
• Weiter laufen lassen? Momentan scheint wieder Zulauf zu sein. (Ende sollte der 21. sein)  
• Vorläufige Auswertung – v.a. mit Fokus auf die VV  Grundanliegen + Themenfelder + 

mögliche Tendenzen + Erwartungen an MULE  
• To Do: neue Deadline für finalen Termin  Ende Juli Detaillierte Vorstellung zum WS 

2015/16 
• 31.08.15 Antrag der „Grünen“ im Landtag  dort ggf. 10 Minuten Redezeit  erste 

Ergebnisse hier vorstellen  Verantwortlicher bis Anfang/Mitte Juli  
 
Top 3: Vollversammlung (Gerald) 
 

• Frage nach Vorlauf: feststehende Termine auch VV  Planungssicherheit + bisher keine 
Vorbereitungen für VV gelaufen 

• Notwendigkeit: Legitimation und Bekanntheitsgrad  konkret – Umfrage auswerten und 
Stimmungsbilder abrufen  daraufhin Fokus bestimmen 

• Diskussion: 7.7. sehr kurzfristig und daher schlecht zu organisieren  Frage: absagen? 
o  Für den 7.7. spricht die LAMS-Wahl + neue Mitarbeiter,  
o dagegen: kurzfristig, bisher keine Vorbereitung + und Überlastung der Mitglieder + 

fehlende inhaltliche Grundrichtung  
o  lange Diskussion, ob der Termin wirklich sinnvoll ist  letztliche Abstimmung  7 

Pro | 1 Enthaltung | 0 Contra 
 
Ablauf und Verantwortlichkeiten 
 
• Begrüßung [3 Min., Doro] 

https://www.zv.uni-leipzig.de/fileadmin/user_upload/UniStadt/akademische_ang


• Kartenabfrage zu Themen, die die Leute interessieren bzw. bearbeitet werden sollen [7 Min., 
Doro]  Erwartungsabfrage für mittelfristige Auswertung  Welche Baustellen sind am 
dringesten? + Inklusion neuer Mitglieder 

• Formalia (Beschluss der Tagesordnung/ Protokoll) [5 Min. Doro] 
• Vorstellung der MULE (Grundverständnis) und bisheriger Aktivitäten [10 Min., Thomas] 
• Kurzpräsentation „Ergebnisse der Umfrage“ [20 Min.] plus Diskussion [15 Min., Matthias, 

Swantje] 
• Grußworte [5 Min., Rektorat und Personalrat – Anschreiben, Gerald] 
• Diskussion und Beschluss von Leitlinien [25 Min., AG  Orga & Kommunikation] 
• Beschluss Arbeitsprogramm   Vorarbeit: Output World Café, Selbstverständnis + weiteres 

[?? Min., AG Hopo]  
• Wahlen [15 Min., Doro + N.N. (Wahlvorstand) ] 

o Sprecher*innen o.ä. 
o Delegierte zur LAMS am 13. Juli 2015 (8 Delegierte + Nachrücker*innen) 
o Nominierungen für LAMS-Vorstand 

• Vorstellung AGs und Eintragung neuer Mitglieder [10 Min., Kommunikation – Tom, Befragung 
Matthias, Hopo – Michael, Lehrbeauftragte – N.N., Veranstaltungen - N.N. 

• Termine [3 Min., Doro, Vorbereitung Tom] 
• Sonstiges [2 Min.] u.a. Gruppenbild 
• geselliger Teil 

Weitere Verantwortlichkeiten: Material & Einladungen übernimmt v. a. Gerald (und Tom) 
 
LAMS-Delegierte: 2x ProRat, [1/2]x Lehrbeauftragte, Matthias, Thomas, Michael, Doro, Alex, (Tom, 
Gerald) 
 
Vorbereitung:  

- AG Hopo bespricht die Inhalte zu Leitlinien/Selbstverständnis + Arbeitsprogramm im Vorfeld 
der VV am 30.06. 18.00 Uhr S 302  Zuarbeit AG Veranstaltung [Jan] – Bilder der World-Café 
Ergebnisse Weiterleiten 

- Es soll vor der VV noch einmal ein offenes Treffen der AG Orga + Kommunikation geben, um 
den Stand der Vorbereitungen weiter voranzutreiben 

 
Top 4: Zukünftige Struktur der MULE (Tom, Gerald) 

• Grundsätzliche strategische Ausrichtung  
• Ansprechpartner  

o Kommunikation (?) – Veranstaltung (Doro) – Befrag. (Matthias) – Hopo (Michael) – 
Lehrbeauftragte (?) 

• und Arbeitsabläufe 
• Struktur und Rechtsform 
• Die Ergebnisse der Strukturdebatte sind im Entwurf für das Selbstverständnis zu finden  

Email mit Details folgt durch Tom so schnell wie möglich 
 
Top 5: Nächste MULE-Termine 

• Termine: doodle 20. – 24. 7 + 31. 8. – 4. 9. [Tom] 
• AG-Treffen: 



o im Idealfall tagen alle AGs noch einmal vor Ende Juli, um einen direkten Einstieg nach 
der VV zu ermöglichen; Termine bitte durch AG-Ansprechpartner*innen benennen 
und an Verteiler wie kontakt@mittelbau-leipzig.de kommunizieren 

o vor der VV tagen: 
 AG Orga + Kommunikation: [TERMIN oder DOODLE einfügen] 
 AG Hopo: 30.06.15, 18:00 Uhr, Schillerstr. 6 

mailto:kontakt@mittelbau-leipzig.de

